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和着优雅的乐曲，妩媚多姿的模特，向

众人展示水晶玻璃瓶。那瓶里装着的可不

是寂寞，而是众人追捧的国际大牌化妆

品。11月12日，国际顶级奢华品牌HR赫莲

娜在商之都合肥旗舰店正式开柜，完美契

合了商之都精品、时尚名店的高端经营理

念。她不仅使魅力之都大放异彩，也必将

给广大消费者朋友带来更多美的享受。

今年以来，随着HR赫莲娜、兰蔻、纪梵

希等国际顶级大牌化妆品的纷纷进驻，商

之都在完美演绎自身精品、时尚百货路线

的同时，合肥的城市时尚品位也正在得到

进一步提升。

HR演绎经典与时尚

顶极奢华护肤品牌HR赫莲娜的传奇

始于一个多世纪前。1902年，品牌创始人赫

莲娜女士开创了世界上第一家美容院，标志

着美容行业奠基 品牌HR赫莲娜的创立。

无惧于攀越生物学、医药学、化学和皮肤科

学等多重领域的科技艰峰，HR赫莲娜不断

缔造“肌肤恒久绽放青春光彩”的神话。

作为美容行业抗老化领域的专家，HR

赫莲娜始终以其顶级高科技与前卫创新的

理念为全球女性奉献着可与美容手术效果

相媲美的卓越护肤 产品；而HR赫莲娜摩登

奢华的彩妆总是让女人被注目、被崇拜、被

渴望；并且，它始终向全球女性传递着睿智、

耀眼的女性魅力和健康优雅的生活方式。

与大牌共舞 商之都将时尚进行到底

11月12日，HR赫莲娜商之都旗舰店专

柜在合肥亮相。秉承HR赫莲娜一贯的低

调奢华风格，精致别样的空间布局，为合肥

追求品位的精英人士带来前所未有的护肤

彩妆体验。

为引领时尚潮流，商之都不遗余力。

商之都相关负责人说，“唯进步，不止步。

商之都合肥旗舰店自1995年开门迎客以

来，踏着市场鼓点，跟着消费脉络，几度

升级，不断将国内外著名品牌引入商之

都，将商之都打造成‘安徽第一时尚的精

品百货’。眼下，商之都的‘第一时尚精

品百货’定位已经深入人心，得到合肥

乃至安徽消费者的认可，消费人群以具

备一定消费能力的中青年城市消费人群

为主。”市场竞争风起云涌，面对 激烈的

商场竞争，商之都透过诸多的变成就自

身内在的不变——商之都，安徽第一时

尚精品百货。”

商之都与HR赫莲娜共舞 演绎时尚与精品

合肥市公务员大转任本周“晒”全部职位
记者从合肥市公务员局获悉，今年的基层公务员转任将在本周公布全部职位和人选。据了解，目前该市市直各机关正在按规定上报转任职位

和名单，预计在本周二之前全部结束。再经过一天时间的信息核对及研讨人选方案后，可能会在本周四全部公布转任职位和名单。 记者 刘甜甜

好苗还需好土栽
省城将建两处用土拌和站

星报讯（张新正 记者 赵莉） 在园

林绿化过程中，常常由于土壤蓄水能力差

而导致植株缺水死亡，最终影响苗木成活

率、长势和景观效果。记者从合肥市林园

局了解到，合肥市新站开发区将在东方大

道与大禹路交口（站北）和涂山路地块（站

南）两处各建立一个占地约300～400平

方米的绿化用土拌和站，经加工的土壤将

从源头上严把园林绿化施工土壤关。

合肥颍上路修复通车
星报讯（史先柱 记者 徐涛） 昨

日，记者从合肥市建设部门获悉，该市

庐阳区颍上路修复工作已经完成，恢复

通车。

据了解，合肥市庐阳区颍上路为

南北向城市道路，贯穿北一环、临泉路

至北二环，沿线有南国花园、和煦园以

及荷塘月色等数个大型居民小区，6年

多来损坏严重。经过历时近2个月的维

修后，目前该路完成路面由混凝土向沥

青路面的升级。

星报讯（实习生 黄军志 记者 宛月琴）

随着“兔年”临近，虽然离春节还有两个多

月，但一些推出年夜饭的饭店已经忙活起

来。记者在采访中发现，由于商家们无法

预料未来几个月物价的上涨幅度，让年夜

饭的“身价”一直“犹抱琵琶半遮面”。

兔年年夜饭正在预订中

按惯例，每年大年三十，家住省城南七

附近的张先生一家都要去饭店吃团圆饭。

眼下离春节还有两个多月，按往年来算的

话，年夜饭预订应该早就开始了，于是张先

生就打个电话去咨询，结果发现和他一样

预订年夜饭的人还真不少，咨询了3家酒店

都明确表示可以预订，而且仍有空位。

合肥市民何晓日前也收到过某酒店的

宣传页，上面几行大字写着今年年夜饭火

爆预订中。昨日，记者先后电话采访了美

利酒都、三河酒家、梦都大酒店、银瑞林大

酒店、安徽饭店、食为先大酒店等不同的酒

店，多数表示“空座充足”，也有少数相对紧

缺。

三河酒家南七店的工作人员就介绍，

兔年年夜饭晚饭的包厢已经预订完毕，只

剩下大厅。而在银瑞林大酒店，记者了解

到，今年年夜饭的预订高潮正在来临，“现

在还能订到大一点儿的包间”。

年夜饭身价迟迟未掀“红盖头”

尽管年夜饭预订高潮即将到来，但记

者采访发现，很多商家推出的年夜饭却迟

迟不见报价，或者干脆已经涨了起来。

在三河酒家长江西路店，工作人员介

绍，目前可以预订，但报价和菜单还没有敲

定。同庆楼马鞍山路店同样拿了一份去年

的报价清单，并透露今年的报价和菜单“领

导正在讨论中”。而记者以顾客身份联系

了安徽饭店，也获得了去年的报价，对于今

年的新报价单，工作人员说正在审批。“那

需要付定金吗？”“要付就按照去年的报价

付全款。”

年夜饭身价为何迟迟未掀“红盖头”？

饭店开在合肥宿松路、从事餐饮行业近20

年的黄老板最近就很为年夜饭的事“伤

神”。用他的话来说，若是过度预计物价上

涨幅度，将价格定高了，客人就会减少，即

使不减少，口碑也会变差，不利于将来发

展。若是不预计上涨幅度，本来利润就不

高，总不能做亏本买卖。

合肥市餐饮行业协会副秘书长张广民

在接受记者采访时表示，物价上涨肯定会对

今年年夜饭的价格产生影响，很多商家迟迟

没有拿出报价和菜单，可能都是出于对物价

上涨因素的担忧，而即便有一些商家已经拿

出了报价，也不排除他们在菜单上会做文

章。“报价仍是去年那么多，但餐标降一个档

次的情况或许也会发生。”

兔年年夜饭预订开始，担忧物价上涨让商家“定价难”

年夜饭“身价”迟迟不掀“红盖头”
【星报提醒】
预订年夜饭注意五细节

第一，在预订酒店前应该留意一下

餐馆是否设立了最低消费。

第二，能否自带酒水。一些饭馆在

平日里不会提出限带酒水的条款，但年

夜饭得提前问清楚。

第三，是否存在“返桌”。防止一些

饭店在除夕夜会对顾客用餐时间进行设

定。

第四，收取“押金”留好凭证。一些

饭店为了提防顾客到时失约，会提出先

收200元的押金，首先您要索取收据，看

好收据字面是“订金”还是“定金”。《合同

法》规定，经营者违约时“定金”双倍返

还，消费者违约时“定金”不返还。

第五，顾客应向店家索要预约合

同，以免“所有的解释权全归酒店所有”。

星报讯（吴鹏伟 陈孝谋 记者 王松

青） 昨天是第4个“联合国糖尿病日”。

记者从我省大型糖尿病义诊宣传活动现

场了解到，我国糖尿病发病率高达9.7%，

全国糖尿病人接近一个亿，已成为全球糖

尿病增长最快的地区，而且超越印度成为

糖尿病第一大国。近年来，我省糖尿病年

轻化、低龄化趋势明显，二三十岁的病人

比比皆是。

据安医大一附院专家介绍，糖尿病

患者一方面与家族遗传有关，另一方面与

现在不健康的生活方式有关。一些人经

常饮食过量、吃油腻食物过多、饮酒多、体

力活动少、作息时间不规律、工作压力大，

这些都是糖尿病年轻化趋势的诱因。20

年前，糖尿病患者基本都在45岁以上，但

现在二三十岁的病人比比皆是。

据介绍，对糖尿病患者来说，饮食控

制是糖尿病最基本的治疗，而适度运动可

降低血糖，消耗脂肪和热量，达到预防和

控制糖尿病的目的。

合肥市电信幼儿园以“11·9”世界消

防日为契机，开展“安全伴我行”教育活

动。根据幼儿年龄特点，举办以健康、交

通、消防为主题的讨论、竞赛、参观、自救

等系列活动，提高幼儿自我保护、避免意

外事故、远离火灾的意识。

记者 倪路文/图

糖尿病“赖”上了年轻人
我省糖尿病患者呈年轻化趋势


